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Sitzungsprotokoll vom 28.02.2022 
 

Anwesende: Gewählt: Ronja Finke, Joschua Böckers, Jenny Meinhardt, Janne Kühner, 
Jessica Bauer, Lukas Röhrig, Richi Elrod 

Nicht-Gewählt: Amani Al-Addous, Laurenz Gropengießer, Felicitas Vogt, 
Katharina Freitag 

 

Gäste:   - 

Redeleitung:  Lukas Röhrig 

Protokoll:   Felicitas Vogt, Ronja Finke, Laurenz Gropengießer 

 

Tagesordnung 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:40 Uhr) 1 

2. Protokollabstimmung (19:40 Uhr) 1 

3. Kommissionen (19:43 Uhr) 2 

Ausschuss ärztliche Ausbildung (Släk) 2 

4. Bvmd (20:00 Uhr) 2 

5. Zustand des Büros (20:16 Uhr) 2 

6. Unbeantwortete Mails (20:24 Uhr) 3 

7. Sonstiges (20:31 Uhr) 3 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:40 Uhr) 

Wir sind mit 7 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.  

2. Protokollabstimmung (19:40 Uhr) 
Wir stimmen im Block  über die Protokolle  vom 31.01.2022 und 14.02.2022 ab:  

► 9/1/0 angenommen 
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3. Kommissionen (19:43 Uhr) 
Ausschuss ärztliche Ausbildung (Släk) 
Am 04.04.22 ist die nächste Tagung. Basti hat per Slack schon Interesse bekundet. Joschi ist letztes Jahr 
bereits einmal dorthin gefahren und würde dies gerne wieder machen. 

Wir stimmen über Basti und Joschi als Besetzung ab: 

► 7/0/0 angenommen 

4. Bvmd (20:00 Uhr) 
Katha: Das Datum für die RV-Ost ist raus - das WE nach der MV. Es werden Menschen gesucht. Parallel 
ist ErVo Wochenende in Rostock. 

Lukas: Es gab eine Mail zu einem Online-Wahlfach zum Thema Medizin-Didaktik aus Heidelberg, 
Anmeldeschluss ist morgen.  

Katha: Ging über MediList. 

5. Zustand des Büros (20:16 Uhr) 
Joschi und Jenny haben das Büro aufgeräumt, sortiert und beschriftet. Es sind ein paar Dinge 
aufgefallen. 

- Kühlschrank: Zwei Cola-Flaschen sind wohl explodiert. Ist noch nicht sauber. 
- Kaffeemaschine: Sieht nicht so lecker aus. Frage an Kaffee-Trinker*innen, ob man das noch 

retten könne, da der Aufsatz stark schimmelt. 
- Wasserkocher: Schimmel im Wasser. Am besten mal mit Zitronensäure. Der war aber 

eigentlich erst vor kurzem sauber gemacht. 
- Scheibe des Mini-Ofens sehr dreckig 

 

Lukas: Ja, die Kaffeemaschine wurde schon mal gerettet. Aber eventuell sollte man lieber eine neue 
anschaffen. 

Katha: Findet die Kaffeemaschine auch eklig. Kann man den Einsatz einfach austauschen? Der Rest ist 
eigentlich in Ordnung. Vielleicht hat jemand einen Geschirrspüler. Ansonsten macht eine neue 
Maschine wohl wenig Sinn, da diese bald schon wieder so aussehen könnte. Alternativ einen 
Aufsetzfilterhalter verwenden, da dieser leichter zu reinigen ist. 

Ronja: Hätte die Maschine schon eher weggeschmissen. Vielleicht lieber eine French Press. Hat gelernt, 
dass Kaffee-Maschinen schimmeln können. Das Büro ist jetzt aber schon deutlich besser als es früher 
war. Vielen Dank an Joshi und Jenny. 

Katha: Mini-Ofen wegschmeißen! Die Leute, die daran hingen, sind jetzt aber weg. 
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Es wäre toll, wenn jemand in naher Zukunft noch den Kühlschrank sauber macht. 

Joschi: Würde noch eine Agave mit ins Büro bringen. 

6. Unbeantwortete Mails (20:24 Uhr) 
Siehe Tabelle im Google Drive. 

7. Sonstiges (20:31 Uhr) 
Richi: Extrem viel Spam. Woran liegt das? 

Katha: Man muss es nicht hinnehmen. Es gibt eigentlich einen Spamfilter, aber keine Ahnung, wie es 
funktioniert.  Es könnte dann auch passieren, dass eigentlich relevante Mails im Spamordner landen. 

Lukas: Früher gab es das mal, da sind damals viele Mails verloren gegangen. 

Lukas: Update zu Public Climate School. Würde es im Fak-Rat anmelden,  aber Kontakt zu Health for 
Future ist hergestellt. Also findet da Kommunikation statt. 

Ronja: Reminder: Gebt bitte Bescheid, wenn ihr Themen für das FSR-WE habt. 

 

Die Sitzung schließt um 20:36 Uhr. 

Protokoll abgestimmt in der Sitzung am 14.03.2022 

► MH/0/2 à angenommen 

 


